

坂井地区の取り組み



花いっぱい運動



10月21日（月）、あわら市の金津東小学校で花壇の植栽活動を行いました。

花壇は正面玄関の前にありながら数年間放置されたままになっていたため、校長先生と6年生の児童が、キンギョソウとテルスター330株を植栽しました。華やかな花壇が完成し、子どもたちも嬉しそうでした。

金津東小学校は来年創立50周年を迎え、記念式典やイベントも企画されています。学校を訪れる人を綺麗な花壇でおもてなししようと、春には新6年生が花の植え替えを行う予定です。

ウスヒラタケ栽培教室



9月28日（土）、坂井市三国町神明地区においてウスヒラタケの栽培教室を開催しました。

参加者は、神明地区で活動する団体の会員とその家族で、約50人がウスヒラタケの栽培にチャレンジしました。ウスヒラタケの栽培はほとんどの方が初めてで、説明を聞いた後には管理について熱心に質問をされていました。

伏せ込みの作業を終えた参加者の皆さんは、「早くきのこを収穫したい」と楽しみにしている様子でした。昨年度は原木しいたけの植菌体験をされたとのことで、県内の様々な特産林産物について今後も広く普及していきたいと考えています。

● この記事に関するお問い合わせ ●

福井県坂井農林総合事務所 林業部 高田・仲保 までどうぞ！

TEL:0776-81-3223 FAX:0776-82-3134